

石二小学校だより十一月号

令和7年11月20日発行

自分の考え方を 発表しよう



【6学年 「ぼくらの先にあるものは】

盛り上がった各学年の発表

今年度は新型コロナウイルス対応以前の形にもどし、全校児童そしてご来場の皆様に入れ替えなく、会場内ですべての演目をご覧いただきました。

児童たちは当日までたくさん練習を重ねてきました。他学年の児童や多くの方々にお見せするという意識は、これまで以上に子供たちなりに緊張感をもつて練習に力が入つていたことでしょう。そして友達と協力したりしながら、自分で考えてより良い発表となるよう努力する姿が見

【1 学年】



算数や生活科で学んだ知識を協力して表していました。

【2学年】



音楽科で学んだ技能を劇仕立てで上手に発表しました。

られました。その姿は本校の重点目標である「自分の考えを発表しよう」まさにそのものです。今回の発表を通して、自分に自信を持つことができた我が子の姿をご家庭でも感じていただきましたら嬉しく思います。

小学校理科実験授業

(公社)日本理科教育振興協会主催の被災地支援事業理科実験授業を4年生が行いました。本事業は大規模地震で被災した地域の復興に寄与する応援として、小学校理科実験授業を実施するものです。今回の授業では、「空気と温度」についての実験となりました。温められた袋が舞い上がる様子に学びを深めていました。

二十九の往行事

- ◆ 第2回避難訓練 11月24日(月)

◆ 授業参観・学校評議員会 12月2日(火)

◆ P T A 役員会 12月5日(金)

◆ 相双アンサンブル コンテスト 12月11日(木)

◆ 秋学期前半終業日 (お弁当) 12月13日(土)

◆ 12月23日(火)

【特報】吹奏楽部
第14回日本学校合奏「ナルニア全
国大会「グランプリコンテスト」優秀
賞受賞、お疲れ様でした。



季節性インフルエンザが流行しています。本校でも今週に入つて一部学級閉鎖を行いました。一度罹患しても型を変えて再び感染することもあります。また新型コロナウイルスやマイコプラズマ、感染性胃腸炎等これから乾燥する季節を迎えると感染しやすい時期となりました。毎朝のお子さんの健康観察と引き続き感染予防対策をお願いします。



インフルエンザにご注意ください